



CORTES GENERALES  
**DIARIO DE SESIONES DEL  
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**COMISIONES**

---

Año 2016

XII LEGISLATURA

Núm. 22

Pág. 1

---

**PARA LAS POLÍTICAS INTEGRALES  
DE LA DISCAPACIDAD**

Sesión núm. 1

celebrada el miércoles 28 de septiembre de 2016

Página

**ORDEN DEL DÍA:**

Sesión de constitución. (Número de expediente 041/000028) ..... 2

---

# DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

## COMISIONES

Núm. 22

28 de septiembre de 2016

Pág. 2

**Se abre la sesión a las doce y treinta y cinco minutos de la mañana.**

La señora **PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Muy buenos días a todos. Se abre la sesión.

En cumplimiento del acuerdo del Pleno de la Cámara del pasado día 27 de septiembre, adoptado sobre la base del artículo 50 del Reglamento, se va a proceder a la constitución de la Comisión para las Políticas Integrales de la Discapacidad. El señor letrado dará lectura de los nombres de los componentes de la Comisión designados por los grupos parlamentarios, de acuerdo con las normas dictadas al efecto. En caso de que alguno de los miembros de la Comisión vaya a ser sustituido en esta sesión, se ruega al diputado sustituto que lo manifieste en el momento del nombramiento del diputado sustituido.

**Por el señor letrado se procede a la lectura de la lista de las señoras y los señores miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.**

La señora **PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Comprobada la existencia de cuórum, se declara formalmente constituida la Comisión para las Políticas Integrales de la Discapacidad.

Se ha hecho llegar a esta Presidencia una propuesta firmada por los portavoces de los grupos parlamentarios con objeto de que la Mesa pueda ser elegida por asentimiento. La propuesta de la composición de la Mesa de la Comisión sería la siguiente: presidente, don Carles Campuzano i Canadés; vicepresidenta primera, doña María Luz Martínez Seijo; vicepresidenta segunda, doña Tristana Moraleja Gómez; secretario primero, don Francisco Igea Arisqueta; secretaria segunda, doña Ester Capella i Farré. No obstante, en el caso de que alguno de los diputados presentes se opusiera, se procedería a realizar la votación por papeletas, tal como se establece reglamentariamente. ¿Hay alguna oposición? **(Pausa)**.

No habiéndose opuesto ningún diputado, someto la propuesta a la votación de la Comisión por asentimiento. ¿Están de acuerdo? **(Asentimiento)**. Señorías, pueden ocupar sus puestos en la Mesa. **(Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa)**.

El señor **PRESIDENTE** (Campuzano i Canadés): Si me permiten un segundo, señorías, quiero agradecer, en nombre de todos los miembros de la Mesa de la Comisión, la confianza por nuestra elección. Estamos muy convencidos de que esta Comisión a lo largo de su historia ha trabajado bajo la lógica del consenso, bajo la lógica de construir políticas y propuestas útiles para la sociedad, y estoy convencido de que todos vamos a trabajar en este sentido.

En mi caso concreto, es inevitable que haga referencia a Ramón Trias Fargas, quien fue diputado de estas Cortes en las primeras legislaturas y en el año 1982 fue el promotor de la Ley de Integración Social del Minusválido. Y en el discurso que Ramón Trias Fargas hizo en la elaboración de aquella primera ley de la discapacidad afirmaba que esperaba que algún día no hiciesen falta leyes especiales para tratar a las personas con discapacidad. Por desgracia, más de treinta años después necesitamos aún esas leyes e incluso llegamos a necesitar una Comisión específica para que trate estos asuntos. Quizás, si Ramón Trias Fargas y las diputadas y los diputados que en aquella época discutieron aquella ley nos viesen ahora, estarían satisfechos por muchos de los avances que se han producido, pero serían también muy críticos con aquello que queda por hacer para que, efectivamente, dejen de existir comisiones especiales para tratar a un segmento de nuestra sociedad.

En cualquier caso, tengamos legislatura o no, en el tiempo que nos toque trabajar estoy seguro de que todos emularemos los esfuerzos de aquella gente que en el año 1982 hicieron una de las leyes más avanzadas de Europa en materia de discapacidad. Y espero que en lo que nos quede del mes de octubre tengamos alguna sesión de la Comisión.

Gracias. Se levanta la sesión. **(Aplausos)**.

**Eran las doce y cuarenta y cinco minutos de la mañana.**

cve: DSCD-12-CO-22